

私たちもこれからの尚絅高等学校を応援します



立山 賢子さん
昭和39年尚絅高校卒業。
平成20年3月まで尚絅高校教諭

一人ひとりを見つめることが大切

高校時代は卓球部・筋の日々。大学卒業後は母校の家庭科教諭としてお説いたたま、40年を勤めました。卓球部の指導も任せていただきましたが、新任のころは授業だけでクタクタに。しかし、生徒たちはいつも一生懸命に卓球に取り組み、第1回熊本県総体では優勝することができました。夏休みに登生活の生徒を預かり、我が家で合宿のように過ごしたことでも懐かしい思い出です。指導する私の方が教えられることが多い、多くの喜びを感じられたこと、今も当時の生徒たちとの交流が続いていることに、とても感謝しています。



林しのぶさん
平成7年尚絅高校卒業、同11年尚絅大学書道コース卒業。同15年より尚絅高校教諭

周囲に育てられた教員時代

尚絅園で教鞭を取らせていただいたことがありますね」と言われたり、生徒から集めた作品で文集を作ったりなど。楽しい思い出ばかりです。退職後も、職員室にお邪魔すると皆さんがあたごい教えたとは今では同級生のような親しい間柄になりました。尚絅高校は、120年の長きに亘って女子教育に貢献してこられました。その根幹は、きっと揃らることはあります。その後も良識と品格を備えた女性として社会に単立つための教育に力を注いでいることを祈っています。



渡邊布威さん
昭和35年から平成14年
尚絅中学・高校国語教諭



福嶋桂子さん
平成11年尚絅高校卒業、
同13年尚絅短期大学幼稚教育科卒業

卒業生が誇りに思える女子教育

高校・大学時代を通しての感想は、「楽しかった!」の言です。在学中には、今でも大切にしている友人たちと出会い、深く付き合ってきました。その中で、先生方からは、基本的な礼儀作法や、きちんととした日常生活を送ることの大切さをしっかりと教えていました。先生方からは、「生徒はきちんと叱り、その後にケアをしてあげてください」とお願いをしました。私は、生徒の一人ひとりを丁寧に見て、指導できる点。これからも生徒を見つめ、手を差し伸べる教育を続けてほしいですね。



中矢真実さん(尚絅高校3年)
平成18年尚絅高校入学。
2年生より尚絅高校生徒会長を務める

部活動に生徒会に、充実した毎日

尚絅高校に通う姉がいつも楽しそうだったこと、母が建学の精神に共感していたことなどがあり、進学を決意。高校時代は書道部と華道部に所属して、宿泊研修などを通して友人と絆を深めることができ、また、生涯の師と仰ぐ書道の先生と出会うことができました。現在、私は母校で、小さなところからの夢だった書道教育を通して過ごせる喜びを噛み締める毎日です。尚絅は、最終的に人間に問われる「心」を磨く女子教育を実践しています。挨拶や掃除といった礼法教育を通して、女性としてのたしなみ、守るべきもの自身に付けることができる場なのです。私の高校時代には、パワフルな先生方が多くいらっしゃって、生徒の一人ひとりと向き合う「齊な教育を行ってこられました。私が受けた教育を、今度は私が生徒に受け継いでいきたいと思っています。



松島亜由美さん
平成16年尚絅高校卒業、同18年尚絅短期大学幼稚教育科卒業。同年より尚絅幼稚園教諭

たが、私自身も育てていただいたと思っていま